

11月 ともだち

宇都宮市立海道小学校

第5学年 学年だより

11月号 No.8

平成27年11月2日

霜月と呼ばれる季節になりました。秋も深まり、朝晩には寒さが感じられるようになりましたが、子どもたちは元気いっぱいです。

今が一年中で一番落ち着いて生活できる季節です。市陸上競技大会、海道祭り、さつまいも収穫などの行事も予定されています。この時期に上級生としてのめあてをもたせ、それに向かって精一杯頑張らせていきたいと考えています。今月もご協力をよろしくお願いいたします。



学習予定

国語	和の文化を受け継ぐ
社会	工業生産と工業地域
算数	三角形や四角形の角
理科	流れる水の働き
音楽	詩と音楽を味わおう
図工	版画
家庭	わくわくミシン
体育	跳び箱
総合	海道祭りを開こう 障がいのある人と共に生きよう
英語	何が食べたい



【持久走大会について】

12月5日（土）に予定されている持久走大会に向けて、今月中旬から業間時に練習をします。自分でペースを考えながら5分間走をすることにより、本番でも無理なく走れるようになればと考えています。寒くなってきますので、風邪やインフルエンザに感染しないよう、うがい・手洗いの励行をお願いします。

【海道祭りについて】

11月14日（土）、2校時（8時50分）から4校時（11時5分）までの公開となります。内容は、学年の出し物、舘舘会との交流会などです。5年生の出し物については、国語の「不思議な世界へ出かけよう」において子どもたちが作った物語を、劇にして発表します。子どもたちで話し合いながら、自主的に練習を行っているところです。心に残る行事になるよう、担任としても精一杯支援していきたいと思っています。保護者の皆様にもご協力いただくことがあるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

いじめゼロ宣言集会・就学時健康診断

10月28日のいじめゼロ宣言集会では、5年生が中心になって行事を進め、思いやりのある楽しい学校を作ること学校全体に宣言しました。10月29日の就学時健康診断では、学校の代表としてふさわしい態度で来年の1年生を誘導することができました。高学年として大変立派に行動することができました。この後、海道小の最上級生になるための準備として、6年生を送る会の企画・運営や卒業式の準備・練習等、リーダーシップを発揮していくことになります。

5年生として、子どもたちがひとつにまとまり、助け合いながら様々な問題を解決していけるよう、指導・支援を行っていききたいと思います。